



Se polarizan opciones para 2024: Páez Varela

Las opciones polares que definirían la elección de 2024 serían la izquierda y la derecha, liberales y conservadores, pero llegan en un contexto donde los grupos económicos de poder no han sido tocados, concluyeron Alejandro Páez Varela y Álvaro Delgado, durante la presentación de su libro "La disputa por México: dos proyectos frente a frente para 2024", en la feria del libro de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí. Por el grupo contrario entrevistaron al expresidente de Coparmex Gustavo de Hoyos, al dirigente Nacional del Partido Acción Nacional, Marko Cortés, al expresidente Nacional del PRD, Jesús Zambrano; al exsenador y exaspirante presidencial Santiago Creel Miranda y María Eugenia Campos.

https://pulsoslp.com.mx/slp/se-polarizan-opciones-para-2024-paez-varela/1628765